
El Presidente

Federacion Espanola de Galgos

C/Barquillo, 38 1

28004 MADRID

Spain

Senor, 

Me dirijo a Ustedes para pedirles su ayuda con respecto a los Galgos en España, en especial al maltrato y 

al abandono en masa de los Galgos que se hace cada año, después de la temporada de caza.

En  el  año 2005,  Anne Finch Presidenta  de  G.I.N  (la  mayor  protectora  de  Galgos en Inglaterra),  y  los 

representantes de la federación, y del ministerio español del medio ambiente de esa época, tuvieron una 

reunión,  donde  también  estuvieron  representantes  de  asociaciones  dedicadas  al  rescate  de  Galgos, 

desgraciadamente estas asociaciones no continuaron con el apoyo a esta iniciativa.

Desde entonces, por medio de Internet, el resto del mundo ha tomado conciencia de la situación de los 

galgos en España. Fotografías, videos en YouTube y Facebook, y las crónicas en las páginas web de las 

asociaciones dedicadas al rescate de los galgos destaca la verdad del terrible sufrimiento, los malos tratos, 

el abandono en masa en perreras y en las calles de España, lo cual ocasiona una plaga para España y para 

su gente.

Durante mis años de participación con los refugios en España y las  asociaciones que se dedican a la 

reubicación de los perros tanto en España, como en Europa Occidental, el Reino Unido y los EE.UU., he 

notado un cambio en la actitud de los cazadores en la cual ahora no ahorcan a muchos de sus perros, 

(pongo esto por la mala prensa que han recibido al respecto) pero siguen esperando que todo el mundo 

fuera  de  las  federaciones  de  caza  "recojan  los  pedazos”  de  los  perros  que  ellos  abandonan.

La respuesta al problema descansa principalmente en las federaciones de caza en sí mismos, en la que 

debe de haber un fin al exceso de reproducción en masa sin control, un control estricto de la cría de galgos, 

control estricto para asegurar que cada cachorro de galgo que nazca se le ponga microchip y sea registrado 

- como lo requiere la ley - y que también a los cazadores se les pida mantener a sus perros después de la 

temporada de caza, en condiciones que sean regularmente inspeccionadas para asegurar el bienestar de 

todos los animales.

En el Reino Unido, los perros de caza se mantienen en jaulas pertenecientes a un cazador, en Francia, los 

perros de caza los tienen sus dueños en jaulas con sitio suficiente para poder andar y correr libremente en 

sus jardines durante las  temporadas de caza.  ¿Por  qué no pueden los  cazadores en España hacer lo 

mismo?

Le hago llegar este llamamiento para que se tomen medidas decisivas ahora, antes de finales de enero 



cuando los cazadores volverán a deshacerse de sus "perros de usar y tirar" en el resto de España, con 

escasa consideración por los problemas que causan como accidentes de tráfico, enfermedades (toxicaris 

canis) la mala prensa que causa que la gente deje ir de vacaciones a España, el boicot a la compra de 

productos españoles. También supone una importante carga emocional y física para las personas que se 

quedan para recoger los pedazos de las acciones de los cazadores.

Si bien sé que hay muchos cazadores que se preocupan por sus perros, es obvio que con las decenas de 

miles de galgos 'de los que se deshacen' cada año que una gran parte de los cazadores no preocupan para 

nada de ellos.

Hago un llamamiento a que tome medidas inmediatamente para rectificar la situación.

Gracias por su tiempo.

................................................................

English version

Sir,

I write to you with an appeal for help, with regard to the plight of the galgos of Spain, their treatment and their 

mass abandonment every year, after the hunting season comes to an end.

In 2005 Anne Finch, then President of Greyhounds In Need UK, and representatives of the Federation and 

the  then  Spanish  Minister  of  the  Environment  convened  a  meeting  which  was  also  attended  by 

representatives  of  Spanish  galgo  rescue  associations.  Unfortunately,  the  rescue  associations  did  not 

continue to support the initiative set up.

Since then, through the medium of the Internet, the rest of the world has become aware of the plight of the 

Spanish  galgo.  Photo  images,  videos  on  YouTube  and  Facebook,  reports  on  the  websites  of  rescue 

associations highlight the truth of the horrendous suffering, maltreatment, mass abandonment in perreras 

and on the streets of Spain, which inflicts a blight on Spain and its people.

During my years of involvement with Spanish refuges and rescue and rehoming associations both in Spain, 

Western Europe, the UK and the USA, I have noted a change in the attitude of hunters in that they do not 

now hang so many of their dogs – I put this down to the bad press they have received about it – but they 

continue to expect everyone outside the hunting federations to ‘pick up the pieces’ of the dogs they dump.

The answer to the problem rests chiefly with the hunting federations themselves, in that there should be an 



end to mass uncontrolled overbreeding, strict control of the breeding of galgos, strict control to ensure that 

every galgo puppy born is microchipped and registered – as required by law – and the hunters required to 

keep their dogs during the non-hunting season too, in regularly inspected conditions to ensure the well being 

of every animal.

In the UK, hunting dogs are kept in kennels belonging to a hunt; in France, hunting dogs are kept by their 

owners with kennels and runs in their own gardens between hunting seasons. Why can the hunters of Spain 

not practice this?

I write with my appeal to you to take decisive action now, before the end of January when the hunters will 

again dump their ‘disposable dogs’ on the rest of Spain, with scant regard for the problems they cause – 

road accidents, illness – toxicaris canis – bad press which stops people from holidaying in Spain, boycotting 

of the purchase of Spanish goods. It also takes an emotional and physical toll on the people who are left to 

pick up the pieces of the hunters’ actions.

Whilst I know there are many hunters who do care about their dogs, it is obvious from the tens of thousands 

of galgos ‘disposed of’ every year that a large proportion of hunters do not.

I appeal to you to take action immediately to rectify the situation.

Thank you for your time.

................................................................


